

zu TOP

Mainz, 23.01.2014

Anfrage 1134/2010 zur Sitzung am 30.06.2010

Sanierung der Peter-Jordan-Schule (CDU)

Bei einem Termin vor Ort konnte sich die CDU-Stadtratsfraktion von dem dringenden Sanierungsbedarf der Peter-Jordan-Schule überzeugen. In der Antwort zur Anfrage 0792/2010 wurde der CDU-Fraktion unter anderem mitgeteilt: „Aus rein baufachlicher Sicht wäre ein Sanierungsbeginn im Sommer 2011 möglich.“ In der Allgemeinen Zeitung vom 3. April 2010 wird Schuldezernent Kurt Merkator mit folgenden Aussagen zitiert: „Die Peter Jordan-Schule wird zu Beginn der Herbstferien 2010 aus dem jetzigen Gebäude am Hartenberg ausziehen und den bereits geplanten Umzug in die Fachhochschule Gonsenheim antreten. Dort findet die Schule bis 2012 eine vorübergehende Heimat, bis die Sanierung am alten Standort beendet ist. [...] Es herrschte dringender Handlungsbedarf.“

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Liegen zwischenzeitlich alle Voraussetzungen für den Beginn der Sanierung vor?
2. Steht ein Zeitpunkt für den Beginn der Sanierungen fest?

Dr. Andrea Litzenburger
Fraktionsvorsitzende